

Boletín Número 4
Toluca, México, a 8 de enero de 2014.

IEEM PROMUEVE LA CULTURA POLÍTICA DEMOCRÁTICA EN EL ESTADO DE MÉXICO

A través de 17 años, mediante diferentes acciones y estrategias, el Instituto Electoral del Estado de México ha trabajado en la promoción y difusión de valores, actitudes y conocimientos que coadyuven a lograr una adecuada convivencia democrática entre la sociedad, a partir del fomento de la educación cívica y de la cultura política, con la finalidad de fortalecer e incentivar la participación y respetar los derechos político electorales de los ciudadanos.

Estas actividades han sido emprendidas por el IEEM en el entendido de que la democracia no puede funcionar sin la participación activa de una ciudadanía informada, responsable y consciente de las diferentes formas y vías mediante las cuales puede participar en un régimen democráticamente establecido.

De ahí que ha desarrollado acciones desde diferentes ámbitos como conferencias, pláticas, Jornadas Cívicas Escolares, certámenes, concursos, muestras, congresos, foros, seminarios, ferias de libros, actividades culturales diversas y deportivas como la Carrera por la Democracia, entre otras, con el objetivo de fomentar la práctica de valores y actitudes democráticas entre los habitantes de la entidad, para buscar con ello coadyuvar a mejorar la convivencia social.

Cabe indicar que el IEEM ha establecido diversos compromisos de carácter interinstitucional para promover y difundir la cultura política, como la Carta Intención firmada con la Secretaría de Educación del Estado de México para elegir mediante procesos electorales internos a los integrantes de los Consejos Promotores de Valores en preprimarias, primarias y secundarias de la entidad, con el objetivo de incentivar la práctica cotidiana de valores democráticos.

Además con la firma del Convenio General de Colaboración con la Universidad Mexiquense del Bicentenario (UMB), el IEEM tiene el objetivo central de refrendar la disposición del organismo electoral por intensificar la difusión de la cultura política democrática entre jóvenes universitarios de diferentes regiones de la entidad que cursan sus estudios en estos centros escolares.

Destaca también la firma del “Convenio de colaboración para el fortalecimiento y difusión de la cultura política y democrática” entre el IEEM y la Secretaría de Educación del Estado de México, con el objeto de desarrollar una estrategia para difundir la cultura política democrática, así como fomentar

y fortalecer los valores cívicos entre los jóvenes estudiantes del nivel Medio Superior y Superior del Estado.

Asimismo, recientemente el IEEM hizo lo propio con la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), al firmar un “Acuerdo Operativo de Colaboración”, con el fin de establecer una alianza estratégica para promover la cultura política democrática y la participación ciudadana, a través de la transmisión del programa “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias”, en la estación de radio de la Universidad UniRadio, 99.7 FM, y ampliar con ello la cobertura de esta difusión entre el público mexiquense.

Con ello, el IEEM promueve la cultura política y los valores democráticos abarcando amplios y diferentes segmentos de la población estudiantil, que va desde el nivel básico hasta licenciatura, tareas que atiende a partir de los objetivos, fines y atribuciones la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social